

みなかみ町立藤原小学校 学校だより



# みなもと

第8号 令和7年9月30日(火)



## 運動会 ご観覧・ご参加ありがとうございました

12日（金）に実施した運動会ではご観覧・ご参加いただき、大変ありがとうございました。皆様のおかげでたいへん充実した運動会にできること感謝しています。

子どもたちは2学期開始と同時に運動会の準備を始めました。スローガンである「努力奮励～奮い立たせた熱い心で戦い尽くせ～」の下、児童チームの優勝目指して、休み時間にも練習を積み重ねてきました。

校長からは、運動会の開催に向けて次の言葉を伝えさせていただきました。

『夏の甲子園で話題となった県岐阜商業。強さの秘密としてあげられていたのは「母校愛」でした。県岐阜商業の場合は、卒業後、地元でいろいろと仕事をやられる方が多く、卒業しても絆が強く、まとまりやすいとのことでした。また、選手の中には、親子3代、県岐阜商業など、親子でこの学校に通うというケースが非常に多いのだそうです。つまり、県岐阜商業の強さとは、地元に根をはっている皆さん之力、「母校愛」や「愛校心」から生み出されているのだということです。記事では、これを、「中途半端な絆でなく、ホンモノの絆で繋がっている」と表現していました。

親子で同じ学校に通っている。地元の皆さんに愛されている。こうした県岐阜商業の力のみなもとと、藤原小学校の力のみなもとは同じであると私は思います。昨年度150周年を迎えた本校ですが、母校にプライドを持って生活をするという地域の皆様との関係が150年以上も続いているというのは、藤原地区のとてつもないアドバンテージ・魅力だと思います。本日の運動会では、選手の皆さんが、自分やお互いを大切にして、一生懸命に競技に取り組むことで、「中途半端な絆でなく、本物の絆で繋がっている藤原」を見せていただきたいと思っています。全員が楽しめる運動会となるよう、ご協力をお願ひいたします。』

参加者や応援者の笑顔があふれる運動会になったと思います。もちろん、子ども達も大満足な様子でした。ご協力ありがとうございました。

## 藤原盆作りを体験しました

9月19日、吉澤良一さんを中心とする、藤原ぼん研究会の方4名にご指導いただき、藤原盆作りを体験しました。「技術的に小学生には難しいかも」と言われていましたが、子ども達は素晴らしい集中力で、藤原盆を完成させてくれました。藤原の伝統や技術を学ぶことで、より一層地元愛が深まるのではないかと期待しています。



## マラソン大会 ご観覧・ご声援をよろしくお願いします

- |        |  |                    |          |
|--------|--|--------------------|----------|
| 1 期 日  | 10月22日(水) ※小雨決行                                  | 予備日：10月23日(木)      |          |
| 2 時 間  | 9:50開会式  | 10:10スタート          | 10:30閉会式 |
| 3 コース  | 学校敷地内周回コース                                       | ※昨年度から学校敷地内に変更しました |          |
| 4 その他の | 開会式が始まると、校内に車が入れなくなります。駐車場所は回覧板でお知らせしますのでご確認ください |                    |          |

## 運動会写真特集 子ども達や地域の皆さんの活躍の様子



## 10月の予定

- 1日（水）体力づくり
- 2日（木）総合 藤原区内見学
- 6日（月）朝礼・児童集会  
大利根源流太鼓④
- 7日（火）3・4年バス旅行事前学習（水小）
- 8日（水）体力づくり
- 13日（月）スポーツの日
- 14日（火）大利根源流太鼓⑤
- 15日（水）体力づくり、へき地巡回検診
- 16日（木）5年東京旅行
- 17日（金）1～4年バス旅行

- 20日（月）稲刈り
- 21日（火）社教主事訪問（太鼓練習⑥）
- 22日（水）マラソン大会（23日予備日）
- 24日（金）みなかみ町引渡訓練
- 27日（月）大利根源流太鼓⑦
- 28日（火）群馬県民の日
- 29日（水）学校運営協議会③（給食試食会）  
学校・保護者・地域協働セミナー  
授業参観、奉仕作業、スクール  
カウンセラー来校